



Standard & Poor's eleva calificación a Fovissste

Como administrador primario de créditos hipotecarios residenciales, la calificadora le adjudicó el nombramiento 'superior al promedio' a la dependencia.

La calificadora S&P Global Ratings subió la clasificación del Fondo de la Vivienda del ISSSTE (Fovissste) de "promedio" a "superior al promedio" como administrador primario de créditos hipotecarios residenciales, debido a la experiencia del personal que labora en el organismo, su adecuada plataforma tecnológica, planes de contingencia y continuidad de negocio funcionales.

"La clasificación incorpora las mejoras al modelo de cobranza del Fondo, que ha demostrado ser efectivo para realizar recaudaciones en una etapa temprana y para la gestión de incumplimientos", puntualizó.

Con esta calificación, el Fondo se ubica a solo un nivel de la clasificación "excelente", máxima que otorga la firma especializada. Adicionalmente, S&P Global Ratings destacó que la perspectiva es "estable", es decir, "improbable que la clasificación cambie", ya que previó que la institución continuará implementando iniciativas para mejorar.

A diciembre de 2018, Fovissste administraba 753 mil 041 créditos que representaban un monto de principal total (en balance y fuera del balance) de 326 mil 082 millones de pesos.